



MAISON DU GRAND-DUC



## Annonce de la Lieutenance de Son Altesse Royale le Grand-Duc Héritier

*« An deem Kontext wëll Ech, mat der Grande-Duchesse, dem Prënz Guillaume an der Prinzessin Stéphanie, Iech matdeelen, dass Ech decidéiert hunn dësen Oktober dem Prënz Guillaume d'Lieutenance ze iwwerdroen". »*

Traduction française :

*« C'est dans ce contexte que, avec la Grande-Duchesse, le Prince Guillaume et la Princesse Stéphanie, je veux vous communiquer que J'ai décidé de nommer le prince Guillaume Lieutenant-représentant au mois d'octobre. »*

C'est par ces mots, alors qu'il venait d'exprimer toute sa confiance dans la jeune génération, que Son Altesse Royale le Grand-Duc a annoncé de désigner le Prince Héritier Lieutenant-Représentant, à la fin de son discours de la Fête Nationale à la Philharmonie.

Puis il a ajouté : *« Mat all menger Léift a Vertraue wënschen ech him vu ganzem Häerzen eng glécklech Hand »* („C'est avec tout mon amour et toute ma confiance que je lui souhaite bonne chance »).



MAISON DU GRAND-DUC

**Communiqué de presse**  
Service Presse et Communication  
23 juin 2024

Très ému, il a alors longuement embrassé son fils sous une très longue salve d'applaudissements très nourris d'une salle debout.

---

La désignation du Lieutenant-Représentant intervient traditionnellement dans le processus de changement de règne. La procédure est encadrée par les dispositions de la Constitution.

*Crédit photo : © Maison du Grand-Duc*